

## ABSTRAK

### **Noor Faizah, 1610310037, Implementasi Manajemen Kelas Untuk Meningkatkan Karakter Religius Melalui Teknik Pembiasaan Pada Siswa Kelas V Mata Pelajaran Akidah Akhlak Di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus**

Karakter religius merupakan perilaku yang mencerminkan ketaatan dalam menjalankan peraturan beragama islam. Karakter religius merupakan hal yang penting untuk meningkatkan ketakwaan manusia terhadap Allah SWT. Ketakwaan tersebut harus diajarkan melalui kebiasaan-kebiasaan dari hal paling sederhana, di lingkungan kelas melalui manajemen kelas.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penelitian bertujuan untuk: 1) mengetahui karakter religius siswa kelas V MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus. 2) mengetahui implementasi manajemen kelas untuk meningkatkan karakter religius pada siswa kelas V mata pelajaran akidah akhlak di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus. 3) mengetahui hambatan dan solusi dalam pelaksanaan manajemen kelas untuk meningkatkan karakter religius pada siswa melalui teknik pembiasaan kelas V mata pelajaran akidah akhlak di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subyek penelitian ini adalah kepala madrasah, siswa kelas V MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus, guru mata pelajaran akidah akhlak, dan guru kelas. Pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil analisis data dapat diperoleh tiga temuan yaitu: *Pertama* karakter religius siswa kelas V MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus. *Kedua* implementasi manajemen kelas untuk meningkatkan karakter religius pada siswa kelas V mata pelajaran akidah akhlak di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus. *Ketiga* hambatan dan solusi dalam pelaksanaan manajemen kelas untuk meningkatkan karakter religius pada siswa melalui teknik pembiasaan kelas V mata pelajaran akidah akhlak di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kidul Undaan Kudus.

**Kata Kunci : Manajemen kelas, karakter religius, teknik pembiasaan, pembelajara akidah akhlak.**